
La politique politicienne ou l’intérêt des Marcquois 
 

L’ambiance dans l’équipe municipale ?  Amicale… titrait prudemment la Voix du Nord dans son édition 
du 14 mai dernier. 
Et de préciser : qu’un adjoint se présente (aux législatives) sous la bannière LR soutenu par Valérie 
PECRESSE alors que d’autres élus de la majorité soutiennent LREM, et pas toujours la même 
candidate : ainsi un Adjoint soutient l’ancienne Députée, d’autres la nouvelle candidate LREM …C’est 
à en perdre son latin, et à se demander légitimement quand ces politiciens ont le temps de s’occuper 
de notre ville. 
D’autant que les petites histoires ne s’arrêtent pas là. Notre maire serait attiré (toujours) par les ors du 
Sénat et léguerait son poste à l’un de ses adjoints... 
 

Marcq-en-Barœul: vivier du déficit démocratique et du règne des intérêts particuliers ? 
 

Pour s’en convaincre, il suffit de rappeler les chiffres de l’élection municipale de 2020 : 35% de votants 
et donc une « majorité » (mais peut-on encore l’appeler ainsi ?) élue à l’avant-veille d’un confinement 
avec 26% des voix. 
L’histoire ne dit pas si ces électeurs sont finalement satisfaits de leur choix, mais pour les 74% de 
Marcquois qui n’ont pas voté pour les LR au pouvoir actuellement à Marcq, ces petites histoires et 
arrangements ne font que renforcer leur rejet ou leur désintérêt de la politique locale. 
C’est navrant et dommageable pour notre santé démocratique. Surtout c’est nuisible à la gestion de 
notre ville. 

Votre groupe de propositions 
 

UNEM, toujours très ancrée dans le local, déplore ces pratiques et propose une politique basée sur le 
seul intérêt de la ville : aménagements d’espaces verts, constructions harmonieuses, attention portée à 
tous, comme ces habitants de la briqueterie que nous avons longuement rencontrés ce samedi, excédés 
par les effets d’annonce et écrasés par des charges qui explosent pour des logements plus que 
vétustes. Quelle réponse leur apporte-t-on ? 
 
Quelles réponses également pour les personnes âgées, les aînés dépendants, dont l’EPHAD va être 
déplacée en rase campagne ? Que fait-on pour la circulation, la qualité de l’air, la sécurité … ? 
Pour s’atteler au travail il faudrait une majorité légitime et unie…. A suivre…. 
 
Une information ? Une question ? Une remarque contactez-nous : contact@unem.fr 
 


